



# 梁瀬の子 10月

☆☆☆☆☆

令和6年9月27日

かつらぎ町立 梁瀬小学校  
〒643-0611  
かつらぎ町花園梁瀬 567-1  
TEL0737-26-0304



夏休みが明けて早くも1か月、1学期もあと2週間ほどになりました。今月も梁瀬の子は元気にがんばっています。朝夕はずいぶん涼しくなっていますが、皆様お変わりございませんでしょうか。

学校では、8月29日より夏休み後の授業が再開され、校庭に元気いっぱいの児童が戻ってきました。朝の登校では花園駐在所から見守りにも来ていただきました。



残暑厳しい日が続きましたが、運動会の練習も始まっています。気温や日照の様子を確かめながらの練習ですが、子どもたちは元気いっぱい次々に新しいことをおぼえていきます。小学生5人全員が力を合わせ、最高の運動会になるよう、頑張っています。今年のスローガンは「元気いっぱい 運動会しようぜ!」。これは児童の投票で決めました。アメリカの大谷選手が全国の小学校にグローブを贈って野球に誘ってくれたように、「しようぜ!」と、みんなで楽しみながら積極的に頑張り楽しむ運動会をめざします。開会式や閉会式での役割もあります。ご観覧いただけます皆様には、子どもたちのがんばりを応援していただき、楽しんでいただけたらと思います。児童も職員も、運動会の日を楽しみにしています

また先日役場花園支所において、運動会の地域打合せ会を開催しました。下花園区長様はじめ町内会、婦人会、消防団、下花園神社、学校運営協議会、小学校PTA等の多くのご参加をいただきました。役員の皆様からご意見を頂戴し、本年度の運動会を開催する運びとなりました。

当日は、ご参加のみなさんで秋の一日を和気藹々と楽しんでいただけると幸いです。ぜひとも多くのご参加をお待ちしております。

10月になりますが暑さは続きそうです。夏の疲れも溜まっています。どうか暑さ対策にも留意され、お元気に過ごされますようお祈り申し上げます。



## 稲刈りをしました！！

5月に田植えをした地域の田で、稲刈りをさせていただきました。きれいに整えられた棚田で、5人そろってカマで稲を刈りました。残りは稲刈り機で刈っていただきました。実際に実った稲の香りと、農作業の苦勞と工夫を体験し、実感することができました。「いっぱいお米ができてる！」「いいにおい！！」と、暑い日差しの中みな頑張りました。

また先日、乾燥脱穀精米の終わった白米を届けていただきました。みんなで食べるのが楽しみです。お世話になった皆さん本当にありがとうございました。



## 学校訪問

9月11日（水）定例の県教委町教委学校訪問を実施しました。2名の担当指導主事を迎えて、授業を見ていただき、協議をしました。

元気ががんばる児童の様子や、学校の様子から、改善点などを丁寧に指導していただきました。今後の取り組みに活かしていきたいと思います。ありがとうございました。



# 10月

日	曜	主な行事
1	火	身体測定
2	水	
3	木	
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	A L T（中）
8	火	運動会予行
9	水	
10	木	
11	金	1学期終業式(13:30下校)
12	土	
13	日	秋季運動会12：30開始 登校10：00
14	月	スポーツの日
15	火	振替休業
16	水	2学期始業式(13:30下校) 県到達度調査（4年）
17	木	
18	金	
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	朗読ライブ
23	水	オンライン朝の会（花坂小と）
24	木	
25	金	集金日
26	土	
27	日	
28	月	A L T（中）
29	火	
30	水	オンライン朝の会（花坂小と）
31	木	